
En la ciudad de cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 7 dias de septiembre
del affo 2017, siendo ras 1sH1s er Ab. Mauricio Miranda, Arcarde dei canton
cevallos, da la bienvenida a los asistentes y manifiesta. Dando la cordiar
bienvenida a la compaiera Viviana urrutia, que se sienta en casa, sabe que esta
es..la familia Municipal y dese5ndole el mejor de los 6xitos en su actuacion y
solicita se_ constate el qu6rum reglamentario, estando presente los siguientes
sefrores concejales: Ab. Mario Aguilar, srta. Daniela 

'santacruz, 
sr] utario

cA_ceres, Eco. Rodrigo oiate, Eco. Mviana Urrutia, con ra presencia de ros
sefrores Funcionarios Dr. Herndn .paredes, Director Financiero; lng. vinicio
Freire, Jefe Administrativo y Ab. Arvaro Vera, procurador sindico, bajo la
presidencia del Ab. Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del cant6n cevallos y la Dra.
Veronica Ramirez Barrera, secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con
el siguiente ORDEN DEL DIA: 1.- Aprobacion del e-cta No 1500 de la sesi6n
ordinaria del concejo Municipal de fecha 1 de septiembre del 2oi7. 2.-
conocimiento y resolucion sobre el convenio de comodaio para la administraci6n
del coliseo Municipal de Deportes, entre el GADM de cevailos y la Liga cantonal
de cevallos. Sefior Alcalde: compafreros concejales estd a consideraci6n er

sESroN .RDTNARTA DEL coNiiri'ffi,1,t"11^. DE cEVALLos DEL srErE
DE SEPTIEMBRE DEL AfrO DOS MIL DIECISIETE

orden de! dia senores cOnceiales: Aprobado RESOLUCiON 140‐ 2017 E:

DESARROLLO DE LA sESloN. una vez aprobado er orden der dia er seffor

RESOLUCiON 141.2017 Ei CQ□ ceiO MJnicipa: DOr maVorfa  RESUELVE:

sesi6n. SEGUNDO NUMERAL.‐  CONOCiMiENTO Y SOBRE
EL CONVENIO DE COMODATO PARA LA ADMINiSTRACiON DEL COLiSEO
MUNiCiPAL DE DEPORTES,ENTRE EL GADM DE CEVALLOS Y LA L:GA
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Alcalde so‖cla que se proceda con el PRIMER NUMERAL.… APROBACiON DEL
ACTA No 1500 DE LA SESi6N ORDINARIA DEL CONCEJO MUNiCiPAL DE
FECHA l DE SEPTIEMBRE DEL 2017 Senor Alcalde Enlendo cOmpaneros que
el acta fue enviada con la debida anticipaci6n dei caso, si alguien quiere hacer

alguna recomendaci6n con respectO a sus intervenciones O cOn respecto a ias
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con un cordial y atento saludo, me permito informar que se ha dado cumplimiento
a la Resolucion 134.2017 del concejo Municipal, adoptada en sesr6n odinaia del
25 de Agosto del 2017, seghn Acta 1499, remitiendo ra nueva redacci6n det
CONTRATO DE COMODATO DEL COLISEO DEL CANT,N CEVALLOS,
docu.mento a ser suscrlo por su Autoidad en catidad de m1ximo representatnte
legal de la municipalidad, previa autoizaci1n del concejo Municipal segin to
dlspueslo en el Aft- 60, literal n), esfo es: "Atribuciones del alcalde o atcaidesa.-
Le conesponde al alcalde o alcaldesa: (...) (.. ); n) suscibir contratos, conveniose instrumentos gue comprometan al gobiemo aut1nomo descentralizado
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Se da lectura del comOdato

``CONTRATO DE COMODATO DEL COLISEO DEL CANT6N CEVALLOS
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Tercero de lo civil de Ambato el 31 de mayo de 1989, protocolizada en este
cant6n el 28 de octubre de '1998 ante notario sefior celso Edmundo nioriio Fraoo,
inscrita en el registro de la propiedad el 04 de agosto de 1999, con el No. 1 30.

La Liga cantonal de cevallos se constituye mediante acuerdo ministerial 3351,
registr6 en el Ministerio de Educaci6n, cultura y Deportes, con fecha 1.1 de junio
1996;

Mediante oficio No. 019-2017-PDLDCC, de fecha cevailos, 4 de septiembre del
2017, suscrito por el Presidente de la Liga cantonal de cevallos, solicita se
entregue en calidad de Comodato el Coliseo Cantonal;

Mediante oficio No. DOPM-134-2017, suscrito por el Dii-ector,Je obras pilblicas,
sugiere al sefior Alcalde cantonal, la firma de un contrato para entregar el coliseo
cantonal de cevallos, a la Liga cantonal, para su cuidado, aJministraci6n,
mantenimiento y aprovechamiento;

Detallar la Autorizaci6n del Consejo Cantonal:

CLAUSULA SEGUNDA.. BASE LEGAL

Que, el Nl. 441 del c6digo org6nico de organizaci6n Territorial, Autonomia y
Descentralizaci6n, dispone que: 'para el comodato de bienes de los gobiernos
aut6nomos descentralizados se observardn, en lo que fuere aplicable, las reglas
relativas al comodato establecidas en el Libro lV del c6digo civil, con excepii6n
de aquellas que prev6n indemnizaciones a favor del comodatario por la mala
condici6n o calidad del bien prestado';

Que, el Art. 460 del c6digo org6nico de organizaci6n Territorial, Autonomia y
Descentralizaci6n, dispone: 'Forma de los contratos.- Todo contrato que tenga por
objeto la venta, permuta, comodato, hipoteca o arrendamiento de bienes rai&s de
los gobiernos aut6nomos descentralizados se ha16 por Escritura p0blica";

Que, el Art. 2o77 del c6digo civil, establece: .comodato o pr6stamo de uso es un
contrato en que una de las partes entrega a la otra gratuitamente una especie,
mueble o raiz, para que haga uso de ella, con cargo de restituir la misma especie
despu6s de terminado el uso";

Que, el Art. 2080 del C6digo Civil, establece: El comodatario no puede emplear la
cosa sin en el uso convenido, o a falta de convenci6n, en el uso ordinario de las
de su clase. En el caso de contravenci6n, podrd el comodante exigir la
indemnizaci6n de todo perjuicio y la restituci6n inmediata, aunque paia la
restitucion se haya estipulado un plazo.

Que, el Art. 2081 del codigo civil, establece: El comodatario est6 obligado a
emplear el mayor cuidado en la conseryaci6n de la cosa, y responde hlsta la
culpa levisima. Es, por tanto, responsable de todo deterioro que no provenga de
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su naturareza o der uso regitimo de ra cosa; y si este deterioro es tar que ra cosano sea ya susceptibre de emprearse en su uso ordinario, poora-er E-,,Jo"nt"exigir el precio anterior de Ia cosa, aoanoonanJo su propiedad ar comodatario.

Que, el Art. 4 del Reglamento General
y control y existencias en el Sector

CLAUSULA TERCERA.. OBJETO DEL CONTRATO

El Comodante entrega en comodato a
Coliseo del Cant6n Cevallos (except
externo del inmueble), ubicado en ta Av

El Gobiemo Aut6nomo Descentral
derecho de ocupar en cualquier mo
Cantonal, para el desarrollo de sus
comunicaci6n al comodatario; para tal
representante y administrador para entre
del Coliseo Cantonal.

CLAUSULA CUARTA.. PLAZO

La vigencia der presente comodato es de 5 afios a partir de ra suscripci6n derpresente documento.

Antes de ra expiraci6n de prazo de este contrato, ras partes pueden convenir decom0n acuerdo a sus intereses en renovarro, haciendo conocer su voruntad a raotra parre por escrito, caso contrario se entender6 autom6ticamente terminado.

CLAUSULA QUINTA. . CONSERVACION

Adem6s, er comodatario bajo su estricta responsabiridad est6 sujeto a dar er
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mantenimiento adecuado ar coliseo- y ros bienes que se entregan mediante estecontrato, por lo menos una vez al affo;

CLAUSULA SEXTA.- GARANTIAS

Para responder por
Cantonal de Cevallos
Letra de Cambio, etc)

9n q]so de incumplimiento de sus oblig
del Coliseo.

La Garantla ser6 devuerta ar finarizar er prazo estipulado en er presente
instrumento, y con ras verificaciones que er inmuebre eniregado en comodato se
encuentra en 6ptimas condiciones;

El Gobierno Aut6nomo Descentralizado Municipar del cant6n cevailos, podre en
cualquier momento solicitar a la Liga cantonai de cevallos, ta ,enoracion oe ta
s-Tglli9, sin perjuicio de dar por terminado er comodato en caso oe negativa de ta
COMODATARIA;

CLAUSULA SEPTIMA.- OTRAS OBLIGACIONES DE LA COMODATARIA

La comodataria debe brindar ros servicios para ros cuales es apto el coliseo, conlas restricciones establecidas para cada caso; se podr6n efectuar hasta un
mdximo de QUTNCE (1s) encuentros deportivos (oficiares) semanarei en
cualquier disciplina que se pueda jugar bajo techo y en tabla; v DoS (2)
entrenamientos por cada disciplina;

Realizar los pagos de agua y luz del bien entregado en comodato; Cuando el
Gobierno Aut6nomo Descentralizado Municipar der cant6n cevartos decioa
ocupar las instalaciones del coliseo asumira la parte proporcional de los servicios
p0blicos utilizados;

Realizar el aseo de ros bienes que componen er coliseo, entre otros: vidrios,
paredes, graderios, pasamanos, cocina, servicios higi6nicos y otras 6reas
internas y externas del bien materia de este contrato;

Dotar de papel higi6nico y jab6n para los bafios internos;

Arreglar los daffos ocasionados por er giro de la actividad, incluso cubrir todo
arreglo para el buen funcionamiento del coliseo, pintura, pisos, duela, bafios,
espejos, puertas, y cualquier otra reparaci6n; luego de haber recibido contorme
todo el coliseo, asi como de sus bienes accesorios.

Asumir los gastos que demande ra erevaci6n a escritura pribrica der presente
comodato;
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CLAUSULA ocTAVA.. DE LA ADMINISTRACI6N DEL GoNTRATo

El comodante designa al Guardalmac6n del GAD Municipal del cant6n cevallos,en calidad de Administrador der contrato, quien deber6 atenerse a ras
condiciones generales y especificas del presente contrato; Adem6s realizar6 unainspecci6n.al bien entregado en comodato cada dos meses, quien contar6 con Ia
colaboraci6n e intervenci6n der funcionario municipar especiarizado.

Por su lado, la Liga Cantonal designa a
administraci6n, quien deberd atenerse
del presente contrato; Adem6s deber6
mantenimiento del funcionario administ
Cant6n Cevallos;

Los administradores adoptaran todas ras medidas pertinentes para ra buenamarcha del. contrato, y entre otras tomaran la marcaci6n oet c<insumo en 
-tos

medidores de servicios b6sicos para el pago proporcional de su uso;

CLAUSULA NOVENA.- TERMINACION DEL CONTRATO

El Contrato termina:

1. Por cabal cumplimiento de las obligaciones contractuales.

2. Por muiuo acuerdo de las partes.

3. Por sentencia o raudo ejecutoriados que decraren ra nuridad der comodato.

4. Por disoluci6n de la comodataria.

5. Por causas imputables a la comodataria.

CAUSALES DECIMA.- RESPONSABILIDAD

La CoMoDATARTA conviene en que todos ros derechos y obrigaciones aqui
establecidos, ser6n extensibres e invorucran a ros usuarios der coriseo.

CLAUSULA OECTMA PRIMERA.- EXCLUSIV]DAD

La CoMoDATARTA se obliga a no dar en comodato o arrendar ros bienes
entregados en este contrato, o cuarquier otra acci6n que ponga en riesgo ra
utilidad der bien. sarvo er cobro de entradas por ros eventos materia de este
contrato.

γ
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CLAUSULA DECIMA sEGUNDA,- SoLUCI6N DE coNTRoVERsIAS

Si se suscitaren divergencias o controversias en la interpretaci6n o ejecuci6n del
presente contrato, cuando las partes no llegaren a un acuerdo amigable directo,
se someten al proceso arbitral en uno de los centros de Mediaci6n y Arbitraje del
Cant6n Quero.

CLAUSULA DECIMA TERCERA: COMUNICACIONES ENTRE LAS PARTES

Todas las comunicaciones, sin excepci6n, entre las partes, relativas al desarrollo
de eventos y los trabajos de mantenimiento, serdn formuladas por escrito y en
idioma castellano.

CLAUSULA DECIMA cUARTA.- DoMIcILIo

Para todos los efectos de este contrato, las partes convienen en sefialar su
domicilio en la ciudad de Cevallos, en las siguientes direcciones:

EL COMADANTE: cant6n Cevallos, Av. 24 de mayo y Felipa Real, Tel6fono:
032872148,032872149.

LA COMODATARIA: Cevallos, Av. t3 de mayo y Felipa Real, lnterior del Estadio
Cantonal, Tel6fono: 032580168; e-mail: cirquito2003@hotmail.es

CLAUSULA DECIMA QUINTA. - AcEPTAcIoN DE LAs PARTES.

Las partes libre, voluntaria y expresamente declaran que conocen y aceptan el
texto integro de las Condiciones Generales del presente Comodato, y aceptan a
todo lo convenido en el presente instrumento y se someten a sus estipulaciones.

Ab MaunciO Mlranda Bad‖ lo

ALCALDE DEL CANTON
Sr Marco Vinicio Guerrero Medina

LiGA CANTONAL CEVALLOS"
A continuaci6n se les ha adjuntado la documentacion. Hasta ahi seior Alcalde el
texto. Sefiqr Alcalde: Compafieros Concejales est6 a consideraci6n el texto para
la firma del comodato. Seftor Conceial Eco. Rodrioo Ofiate: Sefror Alcalde
buenas tardes con todos los presentes, yo s6lo tengo dos observaciones al
respecto de la resoluci6n tomada por el Concejo cuando se trat6 el tema del
comodato, si bien se han cumplido la mayor parte de puntos que se redacta en la
resoluci6n, a mi me cabe la duda y pongo a consideracion de todos los presentes.
En el punto dos dice en el texto del comodato debe constar las garantias por parte
de Liga Cantonal, el Abogado ha puesto una cl6usula donde dice que debe ser
una garantla de $50.000, eso para que lo analicemos todos si estamos de
acuerdo o si no estamos de acuerdo, en lo personal yo pienso que est6 muy alto,
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simple y llanamente ros deportistas porque no van a hacer uso inmediato y
quienes m6s' nosotros, porque nos van a ser quedar mal. senor oirector
Financiero: un comentario no m6s, ro que hay que entender, bueno noldha dido
en el cart6n cevarros un convenio de estos, pero en todo tipo de convenio de
comodato de bienes priblicos, porque 6ste es un bien poblico de uso institucLnat
y se entregue a otra instituci6n, no es una entidad priblica, es privada la Liga
cantonal, necesariamente debe incluirse una garantia porque si no et convenio
adoleceria de- una falla legal, en algunas cl6usulas se estabiece la necesidad deque la Liga cantonar rearice er mantenimiento, er arregro, ta reparacion, pero
como nos garantizamos de que si lo vayan hacer. sefior Alcalde: con la
inspecci6n mensuar der que se designe. seior procuradoJ sindicotnGse prnto
no es necesario una garantia porque ra ley mismo preve que en caso de
incumplimiento el comodante puede terminar y reclamar las reparaciones por viajudicial, entonces se establece la cl6usula arbitral. seffor Alcaide. yo dig; no le
pongamos, yo digo personalmente no estoy iraotanoo a noil bE der coricejo, vose que si le ponemos un d6lar no van a firmar y el coliseo no va a entrai en
funcionamiento, por eso les dije hace un momento las otras cldusulas son las que
nos- van a ayudar para que nosotros h lodo lo que
estd dentro del comodato estipulado. le veo muy
importante, muy trascendente no s6 si el uso del
coliseo a eventos oficiares, para encuentros importantes de deportes, porque
caso contrario si van a ser com0n y diario el uso del coliseo para cualquier
evento, para pr6cticas y para eventos que no son muy importantes, ese piso no va
a durar mucho definitivamente, en eso hay que darie importancia de poner una
cl5usula que se utalice para eventos, finales, intercantonales, nacionaies. sefior
Alcalde: En todo caso si es importante el hacer un an6risis de eso, pero yo pGn-so
algo, si est5 un coliseo tan bonito, tan eregante como er que est5, mejor ponerre
al servicio de la gente, porque yo por ejemplo he visto, vamos a Tisareo, vamos a
Pelileo, el campeonato se juega y se juega todo er campeonato, pero obviamente
vamos a tener que un momento darle mantenimiento como lo dan las instituciones
en este caso los Municipios, le dan el mantenimiento pero lo m6s importante
seria que la gente haga el deporte dentro der coriseo, yo s6 que es imiortinte
precautelar toda esta situaci6n pero si le vamos a tenei al coliseo para qu6 se
acabe la gente y no se termine el coliseo, hay que darle el uso necesario para
que la gente haga deporte y para cuando tengamos como Municipalidad o las
instituciones que estamos inmersas hacer el respectivo mantenimiento lo
haremos con mucho gusto o lo har6n las autoridades que esl6n en su debido
momento, entonces es bue.na la recomendacion y no les digo que no, pero yo
pienso que m6s bien es darle er uso que se re debe dar, ro que no se re debe dlr
es el abuso, eso si vamos a estar pendientes de que la persona que se va a
quedar delegada por parte del Municipio sea el custodio de estos bienes y sea
quien hasta cierto punto alerte a las autoridades del mal uso que se est6 dando.
EstS compafreros a su consideraci6n. Sefior conceial Economista Rodriqo offaie:
SefforAlcalde acrtando un poquito a lo que nace reter@
le planteo al principio igual con la recomendaci6n del lngeniero Eduardo Bayas
que se juegue alrededor de 5 partidos er fin de semana y yo compartia 

"so 
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tambi6n nos entreguen compreto, caso contrario vamos a entregar menos unvidrio, menos un bafio, nosotros deberiamos entregar complEto p"r" -qr"
asimismo se nos devuerva de ra misma manera, eso nom6s quiero acotarsefrorAlcalde. serlor Arcarde: Gracias compaieros. senor Alqarde En todo ."* rr.@sas tenemos que hacerlo de la mejor maneralsteEeJsaben ellos y" tiln"nuna programaci6n desde que inicia mismo er campeonato ya se hace unaprogramaci6n y estaba predeterminado ra inauguraci6; der besGt v v"l"ni, .,predeterminaci6n y por ende eilos han pedido a ver si se ro pueoe ri"cei en elcoliseo, yo pienso que no va haber inconvenientes, oe ani ia' sr:iuacion-r"g"i o"como se les vaya a entregar eso es lo que me preocupa, porque en estosmomentos se est6 por ejempro jugado campeonatos intei cantonat y-se-esta
prestando el coliseo con un simpre oficio, no estd regarmente dado en toroJ"topara.que ellos tengan el cuidado debido en los campeonatos intercantonales meimagino que se exig
dando deniro dei col
nos han pedido que
tengan una responsabilidad en la cual
estd de pa(e de ellos y al estar de parl
bien, no se puede decir er apuro de hacer ras cosas, sino ra necesidad de que ras
cosas saigan a flote. Entonces mds bien compaffei'os si tenemos qr" ,otri*r,
hacer .alcances, lo que tengamos que hacer, estoy totalment" O" ,ar"iJo p"ro
ojal6 de aqu[. podamos ya paa que ellos tengan una responsabilidad y se pueda
firmar lo del coriseo. Les prometo esta Jemana obviamente dentro de suprogramacion tiene ra inauguraci6n der basquet y ra pr6xima .er"n, ,"n 

"eo para que ernpiecen a jugar ;r si
de aprobar un comodato para que

y flanamente yo creo gue hasta cierto punto

cabeza que eso van a ser esta ,"ilJilix."331ii3'ii;'i#,,?J:: ffl1linauguraci6n, la pr6xima semana pedirdn que se I'es preste paia que ya lueguenlos partidos y asi vamos.a ir hasta cierto punto alargando, 
";a;;";6.";;^compafieros est6 a consideraci6n todo ro que podamos i,ace, '"n 

uenenciohag6moslo. Seior Alcalde, .orprn"..Concejales, parto mucho en la idea delcompafiero Cdceres, nosotros no p
Presidente de Liga Cantonal va a decir
no comparto su idea sefror Alcalde, el se
tiene 6l al convocar obligatoriamente, no
es obligatoriamente que ro hace, quien no asiste murta, por eso ra gente atiendela convocatoria, si el seffor quiere hablar como habla de nosotros- sin tener nisiquiera un argumento en conira de nosotros, ya lo dije porque nos rrro" 

"asustar de lo que diga o de ro que deje de decir irguna otra cosa m5s encima de
nosotros, cosa que ya ro hace-sin tener ningr.rn argumento, yo no estoy ni a favorni en contra der sefror pero 6r ha utirizado er n6mbre de nosotros en muchas
ocasiones sin tener ningun fundamento, en eso hay que estar craros, hay que serclaros y conci"etos en er asunto. yo comparto mucno ta idea dei 

"orirrn"ioc6ceres, nosotros no tenemos que estar a ra expectativa oe lo que-et seff;;;;;"
ll

γ
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de nosotros. Yo tambi6n comparto su idea sefior Alcalde de que nosotros ya
hicimos la obra, la observaci6n antes de que se haga el piso del ioliseo nosotros
lo dijimos aqu[, que nosotros debemos preocupamos primero por el agua potable,
por el alcantarillado, en el propio coliseo yo lo dije a los deportistal que yo no
estaba de acuerdo para que despu6s no digan que mi voto es en contra por la
espalda, yo dije a todos los deportistas en el bdsquet cuando me quisieron hacer
firmar una hoja obligatoria igual, pero despu6s de lo que hicimos aqui la votaci6n
en el presupuesto nosotros ya aceptamos que el coliseo sea entablado y se haga
el piso, porque las cosas hay que hacerlas asi clarita, de frente, que si la gente
tiene que enojarse con uno porque no est6 de acuerdo est5 bien, iiene der6cho,
todos tenemos derecho de discrepar si no estamos de acuerdo con una u otra
cosa. Ahora el coliseo ya est6, yo estoy de acuerdo con usted en entregarle a la
gente, si no lo tuvi6ramos todavia no ro entregariamos, pero yo digo uni cosa, si
nosotros queremos entregar la cosa debe ser en perfectas condiciones para
nosotros poder decir entr6guenos en las mismas condiciones que lo entregamos,
obviamente con el desgaste que debe lener el escenario deportivo, el p'iso del
parquet se va a desgastar, en la casa de uno se desgasta por caminar uno
mismo, se va a desgastar en eso tenemos que estar claroi y conscientes, pero si
tenemos que tener el cronograma de que ellos van a dar el mantenimiento se me
ocuri'e y tomando las palabras del compafiero c5ceres, porque conoce de la
materia, podemos obligarle a que una vez por afio se de mantenimiento al
collseo, la fecha que no est6 en el campeonato, un mantenimiento que no va a
ser a fondo, un mantenimiento adecuado para el coliseo deberiamos poner. De
las garantias es s6lo una redarci6n y de las garantias podriamos arreglar de las
mil formas que nosotros queramos, se me ocurre soramente como ejemf,ro, puede
ser una garantla personal que presentara el presidente de Liga cantonal, no
vamos a poner el sr. Vinicio Guerrero, puede ser el presidente, puede estar hoy y
mafiana no, no con nombre y apellido sino que el presidente de Liga cantonal, si
hay un desgaste o un deterioro que sea responsabiridad de eiios, no por ra

dar, si es por descuido de ellos la Liga
16 que reparar ese dafio que se hizo y
problema, s6lo es un ejemplo que se

mo nosotros queramos, a mi me parece
mejor poco el plazo era de poner unos 10 afios siquiera, a los cinco afios no s6
qu6 tanto desgaste tendr5, no soy experto en el asunto, pero a los cinco afios es
un periodo y para el otro periodo tendran que a ser otro comodato porque
nosotros ya no estaremos aqui, tendr6n que a ser nuevamente el comodato, se
me ocurre. De las cosas que.yo dije yo me ratifico, podriamos poner nosotros y
consta dentro de la resoluci6n que debe hacerse un mantenimiento peri6dico
sobre la limpieza del coliseo, hemos tenido en este periodo que nosotros
estamos ires intervenciones en los ba6os del coliseo, nosotros no lo ocupamos,
la gente no lo ocupa, lo ocupa Liga cantonal, con los equipos de Liga cantonal y
a los equipos les cobra la entrada, pagan del arbitraje y los bafios {ue se hacen,
se deterioran, por favor Municipio vuelva a arreglailos y nosotros seguimos
haciendo eso y Liga cantonar se sigue deslindando de toda-s ras
responsabllidades que tiene no es solamente adquirir los bienes y administrarlos,si hay escenarios deportivos que est6n encargados a eilos tienen que
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osotros aliniciO dり imoS que son‖ ndOs ios
unidad y que e‖ o sean respOnsables de

ど枷』讐留■sttTsI滉:1:ξ器1lnes de lucro,ciaro que podemos darles perO no puede ser que en un periodo de

cuatro anos va una intervenci6n de tres veces en IOs banOs, nO me cabe en mi

罷 :諦 。ξ
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OSuna inspecci6n peri6dica al escenario
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que le podemos retirar el comodato, digo se dafra un
que arreglar si no lo hacen est6n faltando al comoda

fior Alcalde:
la garantla personal

que no.exista dicha sarantia, porque c( 31ffi" S::3l:.:;hay el deterioro er contrato se acaba, de todas formas Ia r"v i""r[, jlr"
demandar la restituci6n der dafio ar representante regal, cudr seria ra diferJnciade que exista o no exista 

.la 
garantia, porque siempre se va a perseguir lareposici6n der bien ar presidente, como represenrante iegar. seno, Ai&ioE-uas

bien yo si pienso que debemos nombrar una persona caaa mellaralue naya un
control peri6dico. rdo Mario Aouilar. Volvemos 

" 
lor"ii,i fo.

errores que siempre @metemos, en la sesi6n sefior Alcalde, este comodaio es
bilateral, dos partes intervienen el sefior debe haber mandado primero el borrador
a. Liga cantonal para que ellos hagan sus observaciones, estamos noaotroa ,
ciegas. porque pueda que nosotros ya quedemos de acuerdo en tooo y- eiios
despu6s digan no, es que esta parabrite no me gusta y no podemos oiscutir con
ellos porque no hemos mandado er bonador a eilos, debiamos haber mandado
con los 50.000 o sin ros 50.000 se debe haber mandado er borrador a Liga
cantonal para que hagan sus observaciones, en ra primei.a ,".ro ni"iroa, 

"atrroLiga cantonal y estuvo una comision del Municipio, se hizo las observaciones
paso a concejo, concejo hizo las observaciones debiamos haber hecho 

"ir*rotratamiento, pasar a Liga cantonar er nuevo borrador, eilos har6n ius
observaciones y ya no est6bamos en este asunto y sablamos directamente cu6l
era la idea o la posici6n de eilos, que tar y como istarnos especurando, que tarque decian bueno, si la garantia de los 50.000. sefior Alcalde: M6s bien es unabu daci6n que se acer vuelvo yEpito md-s bien yo hice conel ya tenga un_a . lidad para eita semana, para'ta proximase presentar ofici iseo star sin ninguna garantia,
entonces yo no teng de que se i". 

"n-ui" 
fircque ellos revisen el e van a ser si van a ser la

inauguraci6n de los e el comodato se lo hard un" ,"r-lr"
entre Liga y la Municipalidad estemos de acuerdo y ahi se firmarl, mientras ta]rlo
el coliseo va a estar a predisposicion de la gente, ii tenemos que hacerlo retrasar

e que se lo haga. Sefior Conceial
posici6n del Doctor tambi6n es

s ejecutar la garantia, podemos
si nosotros hacemos constar la

poner un mantenimiento peri6dico del
estoy totalmente de acuerdo. Sefior
comodato no tenemos el mantenido

peri6dico. seflor Procurador sindico: eue les pareceria si en Ia crausura qurnla
que habla sobre la conservacion dice 'Ademds, el comodatario bajo su estricta
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menos, debe quedar una vez al ano obligatOnamente el mantenimiento Selor
PЮcurador Sindico: Es una cuestiOn pequena que habria que areglar para que
ustedes estёn de acuerdo Habria que
pregunta a los cOmpanerOs si estan de acuerdo en revisar ei comodatO hOy dia、

aprobarlo o sentarnos a una reuni6n de trabalo y pOnernos a trabalar en el

comodato Senor Director Financlero: De acuerdO a b que decb el senor
Concelal Marco caceres, el administrador debe trabalar en base a a190 ya
prOpuesto y veriflcar que eso sea propuesto de parte de e‖ os est6 rea‖ zandose
efectivamente,porque si no ei administrador del convenio que es lo que va a ser,

va a vercuandO e‖ Os quieran hacer el mantenimiento y nada mas senOr Alcalde:
Melor en el comodato le hacemos constar comO se decFa debe haber una
inspecci6n cada dOs meses,cada tres meses y obviamente el mantenimiento una
vez por ano                                        uandO se pare el
campeonato Senor Alcalde: Yo no creo que est6 de mas que haya una
inspecci6n por parte de los representantes del Municipio y de la Liga una vez o

una vez cada dos meses con e1 6nico Obletivo de ir corrlgiendo seior Conceiai
Abocado Mario Acu‖ ar: Le estamos poniendo a: senor Guardalmac6n pero yo
necesito la inspecci6n de un T6cnico,porque la senora cOnlisarla es Abogada,el

companero sindico no creo que conozca mucho del asunto,debe ser a!guien que
oonozca para ver si fue por descuido o pOr un detenoro,O puede que haya sido
por el traJin de los partidos, nosotros no sabemos del asunto Senor Alcalde:

Encantado mas bien aqur estamOs para eso, cada cuanto tiempo creen ustedes
que sea conveniente hacer la inspecci6n, una vez cada dos meses Seno「
Concelal Marco caceres: Aqui me cabe una duda,!a parte tocnica es importante,
elingeniero que estuvo a cargo de ia obra dice se sugiere que maximO unos 5 o 6
partidos a la semana, pero la parte contraria de Liga Cantonal que si me van a

dar el comodato pOr cinco anos yo tengo que sacarle ei aire al Co‖ seo para que
me d6に ditos econ6micos para poder tener recursos econ6nlicos y mantenerlo,
entonces cull es ia expectativa que si el T6cnico me dice que sF puedo lugar
cinco o seis partidos y van a tlp‖ carlas cosas,va a estar mucho m6s forzado el
tralin a eso me voy, el Tocnico dice haber ya no va a ser el mantenimiento se

supone con los cinco partidos cada tres anOs,comO Van ajugar 15 partidos como
haran el manteninniento,es que la parte t6cnica es importante, pero por elemplo

hay inspecciones que se puede hacer permanentes por elemplo de los banos,a
quien acude la gente primerito cuando hay alguna fa‖a al Municipio,nosotros no
podemos decirle vea vaya y reclame al Presidente de la Liga Cantonal sino que

es responsabi‖ dad nuestra el aseo permanente, que est6n cOmpletamente los
banOs funcionando y si enseguida ya al mes no han reparado entonces ahi
‖amarle!a atenci6n y si despuё s de eso ya no hay atenci6n,no s6 cOmo esta la
parte!egal ahi y suspender directamente e intervenir nosOtros y se acab6, pero

esa es la parte tecnica, uno aqui esta solamente especulando,chavacanamente
nosotros estamos diciendo deberra ser cada 6 meSes, deberia ser cada ano,
cuando e! aseo completo deberia ser cada ano por que termina los partidos y
efedivamente esta descansando ei Conseo Yo veo muchO la parte tecnical
porque uno aqui se puede decir una cosa,pero la parte t6cnica si no permite o si

es que no es pertinente esas fechas que nosotros consideramos nuevamente a
rectincar,nO se puede decir cada cuanto tiempo porque en los pisos iacados hay
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iada cada deno uempo que d T6cnに Ob
panerOs yo vuelvo y repito no es el afan

de que tOmemos ia decision apresurada sino bien tomada y no demorando muchO

stando a trav6s de un 01ciO,
a una reunion de trabalo para

mocionaba que se rea‖ ce una
bien ahi

aprobarpara que no se aiargue
o vuelvoy repitO no es mi afan

presiOn porque van a o

mandan un olc10 no vO
decir no jueguen
a la comunidad p

隅 :T:|:S1lr:° |:::1拙
inauguraci6n,me va a pedir para los,ue

羅驚鱗轟∫」ξtti薫輛ポ質抽菫
き:鴫脂r:亀ξl:lFll:温「L憔記:遺17Tl雷滉認」認ξ性認::

qulere apOyar alguna otra cOnlisioni bu

que se pueda‖ egar a un acuerdo,entien

a
b

he enterado pOr esO era mi pregunta,
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i6n tampOcO de! pisO dei coliseo Senor

Yo si
ue la parte tecnica haga un infOrme del

ntenimientO y una vez que tengamos
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unicipal va a

trumento se
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edan de acuttdQ b patte“ mし
)nto,tambi6n veremOs en esa sesi6n de

trabalo si eilos estan de acuercO cOn la garantia,tambiё
n se revisa“i eso senOrAI^^口 ^ 〒^」 ^ ^: ^^__J_■ _            ｀   _ _   _                    
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Alcatde: Todo er comodato se va a reri#r. senor con""iairlon-Jm]#"noffi
ofrate: Esas son las partes m5s importantes porque esas modificaciones van aver, porque las otras ya revisamos en su debido momento y ro que si me gustaria
sefior Alcalde es que se res invite a tocos ros concejares, no ie oetegu;;;r" ,una Comisi6n, es mucho mds f5cil esta
habido inconvenientes, se ha hecho u
Cantonal, pens6bamos que estaba bien
del Concejo hay algunas situaciones
m6s bien que s eres convoque a todos ros compafferos concejares para tratar y

conversar con el presidente de Liga
tengamos inconvenientes dentro de la

6s bien totalmente de acuerdo pero este
ue como Alcalde y representante de la

la obra es del pueblo y para eso nos
presentar lo mejor que podemos a ellos,yo no veo respeto, el ra todala gente q deporte, d l; ;;aadministra 6ramos I s mismolo hariamos sin ningrin probrema, ahora estamos entregando una obra qr" no

remos saber que ese dinero que no es
o, se lo maneje bien, eso estamos

nsable y haga las cosas como se debe
iera o no nos quiera el sefior presidente
s a las espaldas, eso es problema de 61,
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el criterio de 6l quedar5 en la boca de 6
responder, nosotros no podemos estar a
nosotros nos debemos al pueblo de Cev
porque el dinero lo puso un sefior qut
colaboro con.el Municipio y con eso hicimos el coliseo, todos hemos colaborado
directa e indirectamente, asi que el coliseo es de cevailo. ro-". J"-rJj,cantonal, estamos buscando quien ro administre porque eilos tienen erca . SefiorAlcalde: Mds bien era para que no haya despu6squ as que no han sido decisi6n del Concejo, sinb m6s'bienen a predisposici6n de la gente. Entonces que se d6 por
conocido y obviamente se presente er cronogrlma y se ilame a quienes son
representantes de Liga para que est6n de acuerd0 0 nO en el cOmodato
RESOLUC:ON 142.2017 Lueao delan`lisis on haミo■ :ハ 0● ,■ hiaハ :J^^_^:A“
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Dra Vebnica Ramfrez Barera~
SECRETAR:A GENERAL
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